



NEWSLETTER N°57 – Mars 2018

Service gagnant pour le CFU Tennis par équipes-Trophée BNP

Les 28 et 29 mars 2018, le site de Nancy et la LGESU a organisé le Championnat de France Universitaire de Tennis par équipes sur les courts du Centre de Ligue Lorraine Sud et du Villers et Nancy Tennis Club.

Au total, 53 étudiants venus de toute la France avaient l'objectif d'offrir à leur Association Sportive Universitaire le titre national, qualificatif du Championnat d'Europe Universitaire de Coimbra (Portugal) en juillet prochain.

Au terme des deux journées de rencontres âprement disputées et d'un niveau particulièrement élevé, l'Université Grenoble-Alpes s'est adjugée le titre dans la catégorie Femmes en dominant l'Université Lille 2 et l'Université de Bordeaux. Cette dernière a complété son palmarès 2018 avec la médaille d'or dans la catégorie Jeunes Filles. Le Pôle Universitaire Léonard de Vinci (Paris) et l'Université de Strasbourg complètent le podium. Enfin, dans la catégorie Mixte, le trophée est revenu à l'Université de Paris 13 qui s'est imposée en finale contre l'Université Caen-Normandie. L'AS de STAPS Paris Descartes termine 3^{ème} de ce classement.



Le site de Nancy de la LGESU félicite les étudiants pour leurs performances et remercie la Région Grand Est, le Conseil Départemental de Meurthe-et-Moselle, la Métropole du Grand Nancy, la Ville de Villers-lès-Nancy et l'Université de Lorraine pour leur accompagnement sur cette compétition. Le Sport U Nancy-Metz remercie Bénédicte FRAVALO pour sa présence au titre de la Fédération Française de Tennis, ainsi que la Ligue Grand Est de Tennis, le Comité Départemental de Meurthe-et-Moselle de Tennis et le VNTC pour leur soutien logistique et humain. Un grand merci également à BNP Paribas (représenté par Mme Sabine THIBault), partenaire officiel, ainsi qu'à la radio étudiante Radio Campus Lorraine et son émission « Es-tu sport ? » qui a couvert les finales et recueilli des témoignages d'étudiants et officiels

RMC Five Cup : en route vers Paris

En ce mois de Mars, la RMC Five Cup (Championnat de France Universitaire de Foot à 5) faisait étape à Nancy ! Le Sport U Nancy-Metz a donc permis à 8 équipes, soit une soixantaine d'étudiants, de disputer cette compétition directement qualificative pour la finale à Paris en mai prochain.

Ces deux tournois (filières Ecoles et Universités) ont donc vu se qualifier les équipes de l'ICN Nancy et de STAPS Nancy.

Félicitations à tous les participants et particulièrement aux équipes gagnantes qui représenteront la Lorraine lors de la finale !



DANS CE NUMERO :

- Service gagnant pour le CFU Tennis par équipes-Trophée BNP Paribas
- RMC Five Cup : en route vers Paris
- Challenge des AS : lancer ou pointer ?
- Résultats Sports Collectifs
- Deux lorrains aux Mondiaux
- Pluie de médailles en mars

A VOS AGENDAS :

- **Jeudi 5 Avril**
 - Championnat Régional de Course d'Orientation
 - Challenge Régional des AS, épreuve Laser Run à Vandoeuvre-lès-Nancy
 - Championnat de Conférence de Badminton par équipes à Nancy
 - Championnat Académique Sports Collectifs
- **Jeudi 12 Avril**
 - Championnat Académique Sports Collectifs
 - Championnat Régional de Tennis de Table à Nancy
- **Mercredi 18 Avril**
 - Championnat Régional d'Aviron à Nancy
- **Jeudi 19 Avril**
 - Finales Championnats Académiques Sports Collectifs
 - Championnat Académique d'Athlétisme Estival (1^{ère} journée) à Nancy
 - Championnat Régional de Golf à Strasbourg

Challenge des AS : lancer ou pointer ?

Deux épreuves du Challenge pour ce mois de mars ; de quoi apporter de précieux points à son Association Sportive pour le classement général.

Pour la 5^{ème} épreuve disputée du Challenge Régional des A.S, 40 étudiants (répartis en 8 équipes) se sont affrontés sur les pistes de Bowling du Bowling des Nations à Vandoeuvre-lès-Nancy le jeudi 15 mars. Au terme des deux parties, l'équipe n°3 de STAPS Nancy s'est imposée en totalisant 1133 pts devant l'équipe d'Ergothérapie (1050 pts) et l'équipe n°1 de l'ENSEM (1048 pts).

Le jeudi 22 mars, ils étaient 28 étudiants à participer à un tournoi intergénérationnel de Pétanque dans le Boulodrome de l'Amitié de Villers-lès-Nancy. Les doublettes étudiantes, associées à un « aîné » du COS Villers Pétanque constituaient les 14 triplettes qui se sont affrontées au fil de l'après-midi. Au terme de cette épreuve, c'est l'AS STAPS Nancy qui s'est imposée avec son équipe n°3 en battant l'équipe de Mines Nancy en finale. L'équipe n°5 de STAPS Nancy complète le podium. Un grand merci à Jacques PETERMANN et ses bénévoles du COS Villers pour l'organisation de cette compétition.



Félicitations à tous les participants qui pourront participer à la prochaine épreuve le jeudi 5 avril sur le site des Aiguillettes à Villers-lès-Nancy pour l'épreuve du Laser Run.

Résultats Sports Collectifs

Championnat Académique de Tennis par équipes : l'équipe masculine de l'ENSEM s'impose 2 à 1 face aux joueurs de l'ENI Metz.

Dans le Championnat de Conférence de Tennis par équipes, les joueuses de l'ENSAM Metz ont vu leur parcours vers le Championnat de France Universitaire à domicile stoppé par le Pôle Universitaire Léonard de Vinci (Paris) sur les courts de Reims (3-0).

En Badminton par équipes, les joueuses de l'ENSAM Metz terminent 7^{ème} du Championnat de France des Ecoles qui s'est déroulé à Toulouse du 27 au 29 mars.

Jeudi 22 mars, le site de Nancy de la LGESU a accueilli la finale régionale de Futsal. Sur les 50 étudiants venus de Nancy, Metz, Reims et Troyes, les Champions Académiques de Lorraine et leurs dauphins étaient tous présents pour essayer de franchir la marche suivante vers le Championnat de France Universitaire 2018.

Chez les Jeunes Filles, les joueuses de l'Univ. Lorraine - Metz SU ont dominé le tournoi et se positionnent pour le Championnat de Conférence Nord-Est d'Amiens le 5 avril prochain. Elles seront accompagnées par les étudiantes rémoises qui ont remporté leur match contre STAPS Nancy.

Chez les Jeunes Gens, les deux équipes de l'Université de Lorraine (Polytech Nancy et STAPS Nancy) ont rencontré plus de difficultés face aux équipes champ-ardennaises. Leur honorable parcours s'arrête ici pour cette saison universitaire.



Deux étudiants lorrains aux Mondiaux !

Le Champion de France Universitaire 2017, Yann SCHRUB (Médecine Nancy) et son camarade de l'Université de Lorraine Nicolas WITZ (IUT Nancy-Brabois) sélectionnés en Equipe de France Universitaire de Cross-Country qui participera au Championnat du Monde Universitaire de St Gallen (Suisse) le 7 avril prochain.

Pluie de médailles en mars !

De nombreux étudiants ont défendu les couleurs lorraines sur des compétitions nationales universitaires ce mois-ci.

Retrouvez la liste des médaillés lorrains de cette saison universitaire sur [notre site](#)

Bonne chance à eux !

